障害者支援施設いずみの里

いずみの里だより

2024年 1月号

元旦の地震。いずみの里は大きな被害はありませんでした。 被災された皆様には心からお見舞い申し上げます。

今年の抱負



新しい年を迎え、グループアート活動で作った鳥居を玄関前に飾りました。1mを超える大作です。また新年の抱負を絵馬に書き鳥居の前に飾っております。ご来園された際はぜひご覧ください。

絵馬には「作業をがんばります」「病気にならないように」と皆さん今年の抱負を一生懸命書いていました。中には「おやつがたくさん食べたい」なんていう抱負も!

今年もご利用者と楽しい時間がたくさん作れるようつとめていきたいと思います。

新潟日報取材

アート活動に取り組み始めて3年、いずみの里のアーティストのO様が新潟日報の取材を受けました。

O様は記者の方から質問されたり写真を撮影されたりと普段とは違う雰囲気の中でも一生懸命 創作活動に励む姿を見せてくれました。

記事は2月上旬に掲載予定とのことで今から掲載が楽しみです。いずみの里ではこれからもご利用者の表現の場を広げられるよう努めます。



忘年会で年忘れ



年末は毎年恒例の忘年会。昼食にはマリエールさんの豪華なお 弁当を食べました。大きな折箱に入ったお弁当、開けた瞬間から 皆さんニッコリ笑顔で美味しそうに食べていました。

午後からはプレゼントをもらい、1年を振り返るスライドショーを鑑賞しました。2023年に行った、たくさんの行事を振り返り皆さん楽しまれていました。

ニコニコに包まれた1日となり、楽しい忘年会となりました。

(福)中東福祉会 障害者支援施設 いずみの里/〒959-1632 五泉市中川新1498/電話0250-47-2213